

Asamblea Anual Ordinaria 2024 del Conmex-CEAPEC

Se llevó a cabo la Asamblea Anual Ordinaria 2024 del Conmex-CEAPEC el día 25 de abril del presente año, en donde el Instituto de Investigaciones Económicas y Empresariales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo tomó la presidencia del Consorcio Mexicano de Centros de Estudios de APEC siendo la Sede por el periodo 2024-2026.

[MÁS INFORMACIÓN →](#)



Seminario Internacional de México y las Economías en la Región Asia-Pacífico

El centro de Estudios APEC-ININEE/ Michoacán realizó el 8° Seminario internacional de México y las Economías en la Región Asia-Pacífico. Es esta edición con el tema Crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente, donde se contó con la participación de integrantes del Consorcio Mexicano

[MÁS INFORMACIÓN →](#)



Fiesta del Libro y la Rosa Michoacán 2024

La UNAM organizó La Fiesta del Libro y la Rosa Michoacán 2024, los días 26 al 28 de abril, con el nombre "Rayuela por la paz". Durante tres días se realizaron talleres, presentaciones de libros, lecturas, una obra de teatro y una exposición, entre otras actividades, todo en la calzada Fray Antonio de San Miguel.

El Programa Universitario de Estudios sobre Asia y África de la Universidad Nacional Autónoma de México junto con integrantes del Centro de Estudios APEC-ININEE, participaron en una mesa redonda la Dr. Alicia Girón González, la Mtra Vania De la Vega Shiota, el Mtro. José Luis Maya, la Dra. América Ivonne Zamora Torres, la Dra. Odette Virginia Delfín Ortega y el Dr. José Carlos Rodríguez Chávez, con la presentación y comentarios de los libros: "Crédito, dinero y mercados emergentes. Crisis y retos en el nuevo orden monetario internacional"; "China. Sistema financiero y empresas estatales" y el libro: "China. Caso excepcional de movilización de recursos financieros para el crecimiento". Por otro lado el Dr. René Augusto Marín Leyva también tuvo una participación comentando el cuento "Afanti, el sabio tonto. Humor y sabiduría en el Oeste de China"

[MÁS INFORMACIÓN →](#)



Embajada de China apoya creación del Instituto Confucio en Veracruz

Rector ratifica el interés de la institución por la instalación de un Instituto Confucio en Veracruz Embajador ratifica su confianza hacia nuestra entidad académica que considera de una trayectoria ejemplar respecto a sus vínculos con la República Popular China

[MÁS INFORMACIÓN →](#)



Cechiver participó en el evento organizado por la Asociación de Diplomacia Pública de China

El embajador Qiu Xiaoj, presentó los objetivos del importante organismo que congrega al cuerpo diplomático de la República Popular China. La presidenta de la Cámara de diputados de la Nación Marcela Guerra ratificó la gran importancia que el cuerpo legislativo asigna a los vínculos entre México y China. En la residencia del embajador de China en México Sr. Zhang Run se realizó el foro: Más cercanía en los corazones, mejor desarrollo en las relaciones China-México. El destacado diplomático Qiu Xiaoj, vicepresidente de la Asociación, inauguró el evento expresando la importancia que la RPCh asigna al vínculo entre ambas naciones en el marco de la Asociación Estratégica Integral, y la gran afinidad y confianza respecto a los objetivos esenciales trazados para mejorar la convivencia de los países y sus pueblos.

[MÁS INFORMACIÓN →](#)



La UV reafirma su alianza con la Universidad de Comunicación de China (CUC)

Se reconoce el gran trabajo de CUC sobre las tareas en favor de la Comunidad de Futuro Compartido Rector Martín Gerardo Aguilar Sánchez indicó las ventajas de la cooperación académica entre la UV y CUC. En la sede del Centro de Estudios China Veracruz, el señor rector de la Universidad Veracruzana develó una placa en la que se ratifica la vigencia de los acuerdos firmados entre ambas instituciones en el año 2022. Recordó que en su reciente visita a la República Popular China tuvo oportunidad de entrevistarse con las autoridades de esa prestigiosa institución y que se acordó dar oportunidad a las tareas trazadas en oportunidad de la firma del Memorandum de entendimiento.

[MÁS INFORMACIÓN →](#)



Aprender chino ayuda a comprender que hay otras formas de pensamiento en el mundo

El Centro de Idiomas de la Universidad Veracruzana en Xalapa (CIX-UV) realizó el "1er Foro: Día Internacional de la Lengua China", el pasado 22 de abril en las instalaciones de esta entidad académica, en donde jóvenes, vía zoom, narraron sus experiencias a partir del aprendizaje de este idioma; coincidieron en que el mandarín les ha ayudado a acceder a trabajos bien remunerados, pero sobre todo a comprender y respetar que hay otras formas de pensamiento en el mundo.

[MÁS INFORMACIÓN →](#)

